
　町議会では、令和３年第４回紀宝町議会定例会を
12 月 14 日に開会しました。
　第１日目は、はじめに議長報告と各委員長報告、
一部事務組合議会議員報告、続いて、町長から諸報
告が行われました。
　その後、第２日目にかけて一般質問が行われ、７
人の議員が質問に立ち、諸課題について当局の取り
組みと考え方を質問しました。
　なお、今定例会では、右記の議案などを原案どお
り可決し、閉会しました。
※議会の録画中継はスマートフォンなどで、町ホー
　ムページから視聴できます。
▶詳しくは、町議会事務局（☎３３―０３４２）まで
お問い合わせください。

◦ 条例の一部改正 １件
◦ 町道路線の廃止 １件
◦ 町道路線の認定 １件
◦ 令和３年度一般会計補正予算
◦ 令和３年度特別会計補正予算 ３会計

可決された議案

①町長の政治姿勢
②町民に寄り添った町政
③新型コロナウイルス感染症に

関する取り組み
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①近畿自動車道紀勢線
②安心して出産できる環境づくり
③ＧＩＧＡスクール構想の今後の運用
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①矢渕中学校大規模改修工事
②新型コロナウイルス対策
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①井田地区の道路状況
②防災対策

一般質問
General question
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①新型コロナウイルス対策
②町長選出馬にあたり次期町政

政治姿勢
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①町が管理する道路の維持管理
②三重県への県道関連要望
③樹園地における洗面所の整備
④本町人口の推移と今後の見通し
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①学校給食の無償化
②遊休町有地の宅地としての活用
③水道橋の補強工事
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消防団に入りませんか？
新規入団者募集！

　消防団では新規団員を随時募集してい
ます。条件は、紀宝町に居住または勤務
している 18 歳以上で男女は問いません。
▶詳しくは、役場総務課防災対策室（☎３
３－０３３５）までお問い合わせください。

参加した消防団員 消防車庫を出発 火の用心を呼びかけ
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